



Le ministre Jean De Dieu Momo est désormais titulaire d'un Doctorat Ph./D en sciences politiques. Le membre du gouvernement a soutenu mardi dernier au campus 1 de l'université de Douala une thèse intitulée: « La démobilisation politique dans la démocratisation au Cameroun : Contribution à l'africanisation de la gouvernance démocratique ».

Devenu finalement Docteur, Jean De Dieu Momo, avoue que ça n'a pas été facile pour lui. Pas de complaisance pour un jury sans pitié, déterminé à le massacrer à volonté. « Ils m'ont fait douter! Alors j'ai compris leur funeste projet de m'étriper en direct à la télé. Et j'ai fait le mort », témoigne l'homme politique dans un texte partagé sur sa page facebook.

Hum les gens là m'ont fait transpirer ? ! Aucun égard pour moi. Chacun prenant de sévères réquisitions contre moi. Mon Directeur de thèse avait le visage fermé face à l'avalanche de coups donnés de toute part à son candidat. Chacun y allait à cœur vaillant me massacrant à volonté. Le président du jury, sur lequel je comptais pour modérer et me sauver s'est montré le plus redoutable pourfendeur! À chaque fois il demandait si je suis toujours vivant! Vraiment je suis aussi l'enfant de quelqu'un. Je n'en menais pas large. Ma famille non plus. Ils m'ont fait

*douter! Alors j'ai compris leur funeste projet de m'étriper en direct à la télé. Et j'ai fait le mort!
??????*

Ils avaient bien planté le décor disant que devant eux ils ont un Etudiant et non un quelconque leader politique et qu'on n'est pas là sur les plateaux de la télévision mais dans l'arène de la sapiencia. Euch? !

Tout est bien qui finit bien. À la fin, après m'avoir bien fait comprendre qu'on n'entre pas chez eux à pieds, ils m'ont admis dans la forêt sacrée de la société savante où nul n'entre s'il n'est DOCTEUR. C'est là où je dois faire mon initiation juché sur les épaules des géants de la secte sacrée#Fo'o Dzakeutonpoug1er

PS: En France on commence par le prénom et le nom vient ensuite. Mais chez nous la pratique est différente. Au Cameroun les noms sont plus importants que les prénoms et c'est pourquoi notre législateur a fait écrire sur les imprimés de nos ACTES DE NAISSANCE LE NOM ET ENSUITE LE PRÉNOM. Donc ce sera Dr Momo Jean de Dieu. Merci